
Mehr als 30 Mitglieder und
Gäste – darunter Ehren-Orts-
vorsteher Willy Völlinger,
ehemaligen Bürgermeister
Dieter Kolb und Bürgermeis-
ter Johannes Rothmund
(CDU) – hieß Vorsitzender
und Versammlungsleiter Os-
kar Kanne imBürgerzentrum
(BÜZ) willkommen. Nach
der Aufnahme von drei Neu-
zugängen zählt die Gemein-
schaft nun 48 Mitglieder, da-
runter auch die acht ortsan-
sässigenVereine.
In seinem Bericht ging

Kanne auf die Veranstaltun-
gen im vergangenen Jahr ein.
So organisierte die Vereinsge-
meinschaft die Kinder-Fa-
schingsparty im Februar und
den traditionellen Weih-
nachtsmarkt am ersten Ad-

ventswochenende. Auch der
„Biergarten am BÜZ“ blieb
nicht unerwähnt. Jeweils am
ersten Samstag im Juni, Juli
und August wurden vor dem
Bürgerzentrum gemütliche
Biergarten-Abende ausge-
richtet, welche im Jahr 2019
zu den Höhepunkten zähl-
ten.Wegendes Erfolges sollte
2020 eine zweite Auflage fol-
gen, die wegen den Corona-
Situation jedoch auf 2021
verschobenwurde.
Aus dem Gewinn des

Weihnachtsmarktes wurde
im Juni eine Spende von
2500 Euro an die Pfarrge-
meinde übergeben. Zusam-
men mit den Spenden aus
denvergangenen zwei Jahren
stieg der finanzielle Beitrag
der Vereinsgemeinschaft für
die Orgelsanierung in der St.
Barbara Kirche somit auf
8000 Euro.
Neuigkeiten gab es zur ge-

plantenVereinshalle amBür-
gerzentrum. Bei einem Ide-
en-Wettbewerb der Deut-
schen Friedrich-Wilhelm-
Raiffeisen-Gesellschaft unter
dem Motto „Einfach Ma-
chen“ wurde das Konzept

der gemeinschaftlichen ge-
führten Vereinshalle als Bei-
trag eingereicht. Nach zwei
Qualifikationsphasen er-
reichte das Team um René
Kanne und Nico Will die Fi-
nalrunde in Montabaur.
Dort präsentierten sie die
Idee einer Jury und wurden
dafür mit dem 5. Platz ausge-

zeichnet. Die Realisierung
geht nun weiter. Nachdem
vergangenes Jahr die Geneh-
migungsfähigkeit geklärt
wurde, zeigte der Vorsitzen-
de anhand eines Vorent-
wurfs eine Zeichnung der
Halle.
Nach der Vorstandsentlas-

tung standen dieNeuwahlen
bevor, bei denen Oskar Kan-
ne einstimmig als Vorsitzen-
der und Klaus Mölter als
Schriftführer im Amt bestä-
tigt wurden.
Abschließend hob der Vor-

sitzende noch das zehnjähri-
ge Bestehen des Vereins her-
vor. Die Organisation der
1000-Jahrfeier in 2012 war
die erste große Herausforde-
rung mit Bildung von Ar-
beitskreisen, usammentra-
gen einer Chronik und Pla-
nung vieler Festivitäten im
Jubiläumsjahr. Zu einem der
Höhepunkte zählte die Fest-
meile im Mai 2012. Rückbli-
ckend hatte sich alle Mühe
gelohnt und das Dorfjubilä-
um wurde erfolgreich abge-
schlossen.
Für das verdienstvolle Wir-

ken um den Verein erhielten

Reinhold Auth, Konrad Heu-
rungundMarkusOtto für ih-
re geleisteteArbeit in derVor-
standschaft jeweils eine Ur-
kunde mit Ernennung zum
Ehrenmitglied. AnWilly Völ-
linger überreichte Oskar
Kanne eine Urkunde mit Er-
nennung zum Ehrenvorsit-
zenden. Schon viele Jahre
vor der Eintragung als Verein
leitete Völlinger die Geschi-
cke der Vereinsgemeinschaft
mit viel Einsatz und Engage-
ment.
ZumAbschluss der Sitzung

richteten sowohl der ehema-
lige Bürgermeister Dieter
Kolb als auch Bürgermeister
Johannes Rothmund noch
ein paar Worte an die Ver-
sammlung. Beide zollten der
Vereinsgemeinschaft Res-
pekt und viel Lob für die vie-
len Aktivitäten und Angebo-
te, welche von allen Verei-
nen in Rothemann auf die
Beine gestellt werden und
äußerten ihre Zuversicht,
dass es in einer so starkenGe-
meinschaft nach Corona
auch wieder viele schöne
Feste gemeinsam zu feiern
gibt. jkl

Die Vereinsgemeinschaft
Rothemann hat bei ihrer
Jahreshauptversamm-
lung über die geplante
Vereinshalle am Bürger-
zentrum gesprochen.
Zudemwurden zahlrei-
che Mitglieder geehrt.
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Ehrung der Mitglieder bei Jahreshauptversammlung

Neue Halle für Vereinsgemeinschaft

Vorstand
Vorsitzender:Oskar
Kanne

Schriftführer: Klaus
Mölter

Ehrung
Ernennung zum Eh-
renmitglied: Reinhold
Auth, Konrad Heurung
und Markus Otto

Ernennung zum
Ehrenvorsitzenden:
Willy Völlinger

VORSTAND
UND EHRUNG

... gratulieren zur
Ehrenurkunde:

Oskar Kanne (von links),
Dieter Kolb und Johannes Rothmund...

Willy Völlinger (von links), Reinhold Auth
und Konrad Heurung.

Am Bürgerzentrum soll ei-
ne Vereinshalle entstehen.
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